

Wirtschaft: OB Geinert kritisiert Staatssekretärin Splett

Sinsheim kämpft um Outlet

Sinsheim. Sinsheim will nach wie vor das Factory Outlet-Center (FOC) an der A6. Deswegen schrieb OB Rolf Geinert (Bild) gestern einen Brief an Staatssekretärin Gisela Splett (Grüne). In ihm kritisierte er die Ablehnung des Projekts seitens der Landesregierung (wir berichteten). Er teilte mit, dass der Gemeinderat beim Regierungspräsidium in Karlsruhe ein Raumordnungs- und Zielabweichungsverfahren beantragen werde. Zudem verwies er auf die Chancen, mit dem Bau des FOC Arbeitsplätze zu schaffen und die Wirtschaftskraft vor Ort zu halten. Er schrieb: Belastbare Gutachten "belegen, dass keine spürbaren negativen Auswirkungen für den Einzelhandel der Region zu erwarten" seien.

Doch da sind sich die umliegenden Städte Mannheim, Heidelberg und Heilbronn nicht so sicher: Sie fürchten durchaus Kaufkraftabflüsse aus den Oberzentren. In einem Schreiben, das sie noch zu Zeiten des ehemaligen Ministerpräsidenten Stefan Mappus verfassten, beriefen sie sich auf den Regionalplan und dessen Zentralitäts- und Integrationsgebot. ucn